

Verabschiedung Kreisfußballausschussmitglieder

Kreisfußballwart Diether Achenbach hatte angerichtet. In kleinem Rahmen im Vereinsraum der Sporthalle Wiesenbach waren am Mittwoch, den 17.07.2024 aus dem Kreis der ausgeschiedenen Mitarbeiter des Fußballkreises Biedenkopf mit Armin Müller (Sportgericht), Thomas Michel (Sportgericht) und Dietmar Becker (stellv. Kreisfußballwart und Klassenleiter A-Liga) 3 hochverdiente ehemalige Mitarbeiter des Kreisfußballausschusses der Einladung gefolgt. In einer kleinen geselligen Runde übernahm Diether Achenbach die Laudatio auf die ausgeschiedenen Sportkameraden, verteilte kleine Abschiedsgeschenke und nutzte dann wie die anderen Anwesenden den kleinen feierlichen Rahmen zum Informationsaustausch mit seinen Fußballkollegen. Die 3 Geehrten waren jeweils in den ihnen zuständigen Bereichen über viele Jahre Bestandteil der Biedenköpfer Fußballszene auf der Funktionärszene des Fußballkreises. Ihnen gebührt großes Lob für die langjährigen erbrachten Leistungen und einer mustergültigen Zusammenarbeit im Team des Kreisfußballausschusses.

Frank Schmidt, Pressewart Fußballkreis Biedenkopf



Stehend von links: Timo Heck, Frank Schmidt, Diether Achenbach, Holger Walter
Knieend von links: Armin Müller, Dietmar Becker, Thomas Michel